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el plazo publicado; la contestación de la Caja de Ahorros sobre concesión de prés
tamo; y las modificaciones a realizar en el proyecto de financiación de conformidad 
con las indicaciones del Consejo Superior.

Se adoptaron diversos acuerdos de trámite y personal.

11 de Julio.— Presidiendo D. Fabián Barco García, asistieron los señores 
Ramos Criado, Herencia Olivas, Cañizares Villalón, Domínguez Ibáñez y León Ruiz 
con el Secretario de la Corporación siendo aprobada el acta de la sesión anterior.

Se informó a la Junta de la comunicación del Jefe de Servicio de Recursos 
del Ministerio sobre acreditación de la personalidad del Presidente en el expediente 
de construcción de la calle General He;.

Se aprobaron las liquidaciones de comisiones por venta de papel de fianza 
del tercer y cuarto trimestre del pasado ejercicio, remitidas por el Consejo Su
perior.

Fue objeto de estudio la contestación del Consejo Superior en relación a la 
subsistencia del servicio Jurídico del mismo para representación y defensa de la 
Cámara ante el Tribunal Supremo, así como el desistimiento en el planteamiento del 
recurso ante mencionado aito tribunal en la causa seguida por la Audiencia Pro
vincial al recaudador de la Zona de Manzanares.

Igualmente fue objeto de estudio el escrito de la Cámara de Cartagena ele
vado al Consejo Superior sobre servicios a favor de los asociados que han sido ba
jas como consecuencia de la exención de cuotas por contribución urbana.

Se adoptaron acuerdos sobre participación de aportación económica al 8." 
Concurso Provincial de Embellecimiento de Pueblos, y sobre obras en los locales 
del edificio social ocupado por la Delegación y la Magistratura de Trabajo.

Fueren aprobados los Censos del ejercicio.
Conocida la resolución de la Dirección del Instituto Nacional de la Vivienda 

denegando la prórroga para la iniciación de las obras de construcción en el solar 
de la calle Comandante López Guerrero, se acordó no interponer recurso y proce
der a presentar nuevas solicitudes de construcción adaptadas a las disposiciones 
actuales.

Por último se adoptaron diversos acuerdos de trámite y personal.

30 de Septiembre.— Bajo la Presidencia del señor Barco García, asistieron los 
señores Ramos Criado, Herencia Olivas, Cañizares Villalón, Domínguez Ibáñez, Gar
cía del Castillo y León Ruiz, con el Secretario de la 'Corporación, aprobándose el 
acta de la sesión anterior.

Se hizo constar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento 
de doña Manuela Villalón García Caballero, madre del Contador de la Junta D. Fran
cisco Cañizares Villalón.

Dióse cuenta de la copia del acta de la reunión de Cámaras de la zona Cen
tro celebrada en el mes de ju lio y remitida por la Cámara de Madrid.

Se acordó prestar apoyo a la Cámara de Segovia en relación al problema 
creado a mencionada ciudad con motivo de haber sido declarada conjunto históri- 
co-artístico.

Fue aprobada la resolución de la Presidencia planteando recurso contra no 
admisión de solicitudes para construcción en la calle Comandante López Guerrero, 
asi como en cuanto al vallado del solar en colaboración con el Excmo. Ayuntamien
to de la Capital.

Dióse cuenta de la visita de inspección realizada por el Inspector Regional 
del Instituto Nacional de la Vivienda en relación al servicio de Fianzas, así como 
del acta levantada en la que se expresa la satisfacción por la claridez y sencillez 
en la forma de llevarse el Servicio y de la felicitación expresada por tal motivo.

Fueron objeto de estudio los anteproyectos de presupuestos Generales Ordi
narios y de los Servicios Especiales para 1966.
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